



東っ子通信

- E: 笑顔の自分を探そう
- A: 安心安全な学校
- S: 信じよう!! 自分の可能性
- T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち

“E 笑顔の自分を探そう” “S 信じよう!! 自分の可能性”
 “T 互いを認め合い共に学び合う仲間たち”

♪ 笑顔が輝いた学習発表会 ♪

10月29日(日)に学習発表会を行いました。
 「笑顔が輝く学習発表会～私たちが描く青春～」が、
 児童生徒が掲げた今年の学習発表会のテーマでした。



会場に掲げた学習発表会テーマ

小学部は「われらいさはや探検隊」の題で発表しました。1・2年生は生活科で「まち(町)たんけん」の学習をしました。諫早駅周辺の交番や八百屋さん、お茶屋さんや写真屋さんに出掛けて、あらかじめ用意した質問をしたりお店の方の話を聞いたりして、知らないことをたくさん勉強しました。特に、写真屋さんでの出来事が印象的で、劇にして台詞も動きもしっかりと覚えて堂々と発表できました。



写真屋さんになって「パンシャ」

3・5年生は諫早駅に見学に行き学んだことをクイズにして発表しました。

新幹線とシーサイドライナーの乗り場や速さの違い、島原鉄道についてなど、自分たちで考えたクイズをし、中学生やお客さんに答えてもらい盛り上がりました。

最後の合奏は音楽でそれぞれ練習した「ミッキーマウスマーチ」をバッチリ合わせる事ができました。

オープニングのプログラミングで作った動画やそれぞれの発表のスライドは自分たちでタブレット端末を使って作りました。たくさん練習して自信をつけた学習発表会となりました……………♪。



「ぼくがあてるから答えてね」
スイッチを自分で押しました



ミッキーマウスマーチ合奏

劇「ピーターパン」のあらすじと台本は中学部3年生の一人が自ら考えました。「ピーターパン」を選んだ理由は、中学生の今の気持ちや心の状態をあらわすのに合っていると感じたからだそうです。台詞や歌の歌詞は、劇の世界観を思い浮かべながらその生徒が言葉を選んで考えました。



劇「ピーターパン」

劇を作り上げる過程で転入生の仲間が増える中、「こんな役が合ったら面白いね」、「このダンスを取り入れたい」、「ここで歌いたい」など、それぞれの生徒からのアイデアを取り入れ、少しずつ形にしていきました。

劇中で紹介した修学旅行のスライド作成・音響係、大道具係、衣装係といった係を生徒たちが決めて分担し、それぞれが持ち味を活かして準備を進めていきました。そして、当日は50分間という大作を中学部全員で演じ切ることができました。

合奏では、選曲から生徒同士で話し合って決めました。

いくつかの選択肢の中からこの曲を選んだのは、メロディの美しさもありますが、明日に希望が込められた曲で、聴く人を前向きにさせてくれると生徒たちは感じたようでした。



合奏「Tomorrow」

昼休みや空いた時間などの限られた時間の中で、曲名のとおりに、前向きな気持ちで積極的に練習を重ねました。本番でも周りの音を聴きながら、みんなで心をつなげて演奏をすることができました。演奏後、会場には「アンコール」の鳴りやまない拍手が響き、アンコール演奏もできました。アンコール演奏については、練習を始めた頃は数人の生徒で歌う予定だったのですが、最終的には人数が増えました。ふだん人前で話をする事が決まっていた得意な生徒たちではないのですが、「歌いたい」「声を出したい」という生徒の気持ちがあふれた演奏となりました。

この他、美術や図工などで制作した作品の展示も行い、たくさんの皆様に興味深く御覧いただきました。



ART ダンデライオン (看板)



作品展示の様子

保護者の皆様、センターの皆様。たくさんの御来場にご心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

※東っ子通信はホームページでも御覧いただけます。

